



Le Ministre Emmanuel Nganou Djourmessi, Chef de la Délégation Départementale des Bamboutos pour le RDPC en parfaite symbiose avec le peuple Bamboutos aujourd'hui et demain !

Comme nous l'avons indiqué hier 02 juin 2018, radio tonepi était là ce jour pour vous.

Ce meeting a commencé à 13h 24min avec l'arrivée du ministre Nganou qui a été accueilli par les trois présidents de la section Bamboutos centre I et l'animation de l'équipe mobile de Bamesso venue très nombreuse et devant une foule nombreuse de militants et sympathisants occupant toutes les places de la grande tribune pour échapper au soleil canicule du jour. Aahh, oui, la motivation d'écouter le message du CDD Bamboutos pour le RDPC !

Le Ministre a directement pris la parole pour élucider tous les problèmes qui minent notre pays en ce qui concerne la sécurité, le développement des infrastructures et la prospérité de notre pays. Notons qu'avec la crise anglophobe, les sécessionnistes ont perturber le calendrier de réalisation de plusieurs projets de construction des infrastructures divers notamment dans ces zones et indirectement sur d'autre région. Ces événements entraînent aussi l'orientation des ressources pour la stabilité et le maintien de l'ordre.

Il a instruit les militants à être vigilants et surtout de parler des multiples projets réalisés et en

cours de réalisation. Car beaucoup a été faits, plusieurs sont en cours !

Plusieurs exemples de travaux exécutés ont cité en exemple.

Le Sénateur a son tour a relayer le message du ministre en proposant un travail de synergie, d'être toujours UN, car l'homme bamboutos est solidaire, travailleur et sage.

Le meeting s'est achevé dans une liesse totale à la grande satisfaction générale vers 15h07mn.

Que la paix de nos ancêtres veille sur nous.
